



Ini Dia Rekomendasi Gadget dan Perlengkapan Travel Terbaik untuk Perjalanan yang Lebih Lancar

Description

Mempermudah Hidup Ibu Saat Bepergian

Menunjukkan kasih sayang dan perhatian kepada ibu yang sering bepergian dengan hadiah-hadiah perjalanan canggih yang dapat membuat waktu ibunya di jalan lebih mudah. Mulai dari kesehatan dan kesejahteraan hingga bepergian dengan lebih efisien, ini adalah beberapa hadiah Hari Ibu yang bagus untuk ibu-ibu yang sering bepergian.

Wireless ChargeCard – Pengisi Daya Telepon Genggam

Pengisi daya telepon saku seukuran kartu kredit ini sekarang hadir dalam versi nirkabel yang menempel secara magnetis di belakang telepon Anda dan mengisi daya tanpa perlu stopkontak. Ini bisa mengisi daya iPhone, Android, Samsung Galaxy, Google Pixel, atau ponsel lain yang kompatibel dengan Qi. Pengisi daya ini cukup kuat untuk memberi ponsel Anda antara peningkatan darurat sebesar 30% -100% di mana pun Anda berada.

SparkBox – Kotak Hadiah Misteri

Kotak hadiah misteri kecil ini dikurasi berdasarkan suasana hati atau preferensi personal. Di dalam setiap kotak terdapat sesuatu untuk membangkitkan rasa ingin tahu baru atau hobi serta cara untuk “menghilangkan” pikiran dan bersantai. Kotak tema lainnya lebih mahal, tetapi lebih banyak produk untuk hobi atau hiburan.

FlatPak Toiletry Bottle – Botol Toilet TSA-Friendly

Matador memiliki solusi untuk masalah ini dengan botol Toilet FlatPak yang disetujui TSA yang dapat dibuka datar sambil menggenggam 3oz cairan masing-masing. Mereka lebih ringan dari botol plastik. Botol-botol itu tidak mengandung BPA dan PVC; paket berisi tiga botol seharga \$38.

Oura Smart Ring – Pelacak Tidur Cerdas

Cincin pintar Oura terbuat dari titanium dan sangat tahan lama. Titanium Oura memonitor 20 sinyal biometrik dan sensor kesehatan untuk melacak berbagai pola dan memberikan ringkasan aktivitas harian dan istirahat Anda.

LUXSB – Official Luxury Scent Box subscription

LUXSB adalah pengiriman parfum berlangganan berbasis langganan yang mengirimkan botol semprot berukuran bepergian sahabat TSA dengan berbagai aroma sesuai preferensi personal Anda. Anda dapat menerima berbagai pilihan setiap bulan atau memesan botol penuh langsung dari perusahaan. Ada lebih dari 700 merek parfum desainer atau niken untuk setiap jenis profil aroma yang tersedia untuk pasokan parfum bulanan.

Ringkasan

Ringkasan:

Berikan perhatian dan kasih sayang kepada ibu saat bepergian dengan gadget dan peralatan perjalanan yang cerdas dan nyaman ini. Mulai dari kesehatan hingga perjalanan yang lebih efisien, berikut adalah beberapa hadiah Hari Ibu yang bagus untuk ibu yang sering bepergian. Dari charger telepon pocket hingga kotak hadiah misteri, ada pilihan yang berguna untuk memudahkan perjalanan ibu. Jadikan momen perjalanan ibu lebih nyaman dan menyenangkan!

Apakah Anda memiliki pengalaman dengan gadget perjalanan yang lain? Apakah Anda memiliki rekomendasi lain untuk hadiah yang berguna untuk ibu yang sering bepergian? Berikan komentar dan bagikan pengalaman Anda di bawah ini!

Bagaimana Anda merasa tentang idea untuk menghadiahkan ibu dengan daftar hal yang terkait dengan perjalanan yang elegan ini? Mulai dari charger telepon pocket hingga botol toiletry rata, hadiah apa yang paling Anda rasakan cocok untuk ibu yang sering bepergian?

Apakah Anda bersedia mencoba salah satu item dalam daftar ini untuk ibu Anda? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)